
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „DB4“ vom 29. Januar 2018, 20:59

Ich glaube längs leider wirklich das Möhwald und Leibold im Sommer gehen.

Wir brauchen erst mal Ersatz wo so gut ist wie sie. Und das Ablösefrei, da wir ja für sie nix
bekommen.

Das größte Loch hinterlassen sie leider in der Mannschaftshierarchie. Sie sind neben den Platz
sehr wertvoll.
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